

## VACANCES !

### Enoncé défi libre CM1

Pendant les vacances, les Barzoomiens décident de faire un voyage jusqu'à la Terre. Ils préparent leur fusée pour le long trajet et c'est parti !

Ils décollent le 2 mars de leur planète, à 10h18. Après 72 heures de voyage, ils font une escale sur Vénus où ils restent trois heures puis ils repartent. Ils arrivent sur Terre cinq jours et une heure plus tard.

Quel jour et à quelle heure les Barzoomiens arrivent-ils sur la Terre ?

Enoncé réalisé par les 24 Fantastiques

La réponse est à renvoyer à :

[milene256@orange.fr](mailto:milene256@orange.fr)